

Von: **KIDANE YEMANE** kidane.yemane74@gmail.com  
Betreff: Kinderschänder-Bande gegen Sonnenkönig-Bande EM 2021  
Datum: 9. Juni 2021 um 13:07

An: Kidane Yemane kidane.yemane@icloud.com

Kopie: BBB bbb@um.dk, J.duLac@washpost.com, Jon Clarke jon@theolivepress.es, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, Leserservice Berliner Verlag leserservice@berliner-verlag.com, News news@connexionfrance.com, Newline@hina.hr, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, anna.agebjorn@thelocal.com, cad@noticiasdenavarra.com, contact@government.by, contact@thefirstnews.com, desk@breakingnews.ie, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, info@bild.de, info@dailypakistan.com.pk, info@die-norddeutsche.de, info@ifpnews.com, info@news.belgium.be, info@rttv.ru, info@stern.de, info\_dnda@jus.gov.ar, inytk@ekathimerini.com, jod@shz.de, katherine@thedanielislandnews.com, letters@theaustralian.com.au, mawasiliano@information.go.ke, mdybranch@myanmartimes.com.mm, media-solutions@faz.de, ncov2019@gov.in, new@riotimesonline.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, seo\_seoul@icrc.org, service@taiwannews.com.tw, spiegel@spiegel.de, tellus@thetimes.co.za, web@globaltimes.com.cn, world.citizen@trtworld.com, zsofia.nagyvargha@ungarnheute.hu

KY

ehr geehrte Damen und Herren,

dieses Spiel ist ein persönliches Anliegen gegen meinen Onkel Seth (TUI Boss Karlheinz Kinderschänder Kögel). Er hat mir sehr lange das Leben schwer gemacht. Und jetzt bin ich das Boomerang-Effekt dieses dicken bösen Fisches. Man kann mich auch als seine Gottesstrafe bezeichnen!

Seine Mannschaft ist die deutsche Nationalmannschaft, die er am liebsten arisch hätte, aber leider ist die Niveau der Ausländer gestiegen, weshalb er wie Herr Hitler die Mischlinge, und ungern die Neger nehmen muss. Persönlich habe ich gegen seine Spieler nichts, außer die Kinderschänder-Unterstützer, sie gehören aussortiert. Sie versauen die Suppe!!!

Die kämpferische Eigenschaft, sowie es Naomi Osaka hat, ist leider sehr selten, und vor allem muss man sich das erarbeiten. Der Fokus liegt daran sein Ziel zu erreichen, ganz gleich welche Widerstände kommen. Das hat Cristiano Ronaldo bei der letzten Europameisterschaft gezeigt. Dieser Art Spieler hat er auf keinem Fall. Es bleibt Ihm nur noch die Chance mit Bestechungsgelder etwas nachzuhelfen, aber jetzt weiß die ganze Welt wer er ist, weshalb zu Bestechen unklug wäre.

Ich wette, dass er das letzte Wort hat, wenn es um Richtungsentscheidungen angeht. Sie müssen alle nicken, wenn er bewusst manipuliert.

Die Sonnenkönig-Bande sind alle Mannschaften, die gegen die Kinderschänder-Bande spielen. Die Franzosen sind die ersten, und da sehe ich schon ROT für Deutschland!!!! Sie hätten niemals, geboren werden dürfen, das sind Menschenfresser. Zum Glück spielen Sie nur Fußball. Wenn ein Fußball Spiel so locker aussieht, dann ist das Team eine Einheit, und das funktioniert mit nur voller Vertrauen!!! Wenn sich nicht bestechen lassen, dann können Sie nicht verlieren, denn das Glück ist auf Ihrer Seite!!!

Mein rassistischer Onkel Seth Karlheinz Kögel bleibt nicht anders, als sein eigenes Volk zu verraten, um kein Geld zu verlieren, und heimlich auf die Franzosen zu setzen. Genauso sind die Ratten auch wenn Ihr Herz blutet

Franzosen zu setzen. Gedruckt sind die Platten, auch wenn im Holz druck.

Mit freundlichen Grüßen

Euer Sonnenkönig Horus (metaphysisch)

Sehr geehrter indonesische Diplomat Kinderschänder Karlheinz Kögel,

für das verschwinden meines Hundes Mr. Lee hast du deiner deutschen Fußball-Mannschaft keinen Gefallen gemacht. Als eine Ratte hast du nichts anderes verdient, als mit deiner Kinderschänderunterstützer-Mannschaft in der EM 2021 zu verlieren.

Es ist kein Zufall, dass der Kinderschänder-Unterstützer Ex-Nationalspieler Christoph Metzelder ausgerechnet jetzt aufgefliegen ist. Für diese Tat würde jeder andere Mensch ins Gefängnis kommen, aber weil du dahintersteckst, ist er mit 10 Monate auf Bewährung rausgekommen. Das verstößt gegen das Erfolgsgesetz, und bleibt keinesfalls ohne Folgen.

**Das Denken eines Täters bevor Herr Metzelder anfang mit anderen Mitmenschen sich zu teilen;**

**Gehen wir davon aus, er hat selbst ein Kinderpornovideo zugeschickt bekommen, wenn er selbst nicht danach gesucht hat.**

**In irgendeiner Form hat er das Video erregend gefunden, und zum Masturbieren benutzt. Mit Sicherheit hat er sich anfänglich unwohl gefühlt, weil er wusste, dass was er tut nicht richtig ist. Aber der neue Kick, und bei regelmäßiges Anwenden ohne erwischt zu werden, wurde zu einer Sucht. Die regelmäßige Wiederholungen haben seinen Scham unterdrückt, bis er sich sicher fühlte, als ein Star kaum anbelangt zu werden. Er hat immer mehr den Drang verspürt, sich mitteilen zu müssen, beziehungsweise Gleichgesinnte zu werben. Nachdem ihm längere Zeit nichts passiert ist, hat er seinen Scham komplett verloren. Das war der Grund warum er anfang, die Konsequenzen ausblenden, und die Kinderpornovideos unverschämt weiterzuleiten. Als ein Profi Fußballer ist er ein Vorbild, und seine Verurteilung ist so lächerlich, dass dies für die Nachahmer eher sogar motivierend wirkt das Gleiche zu tun, weil Ihr Vorbild ohne Schrammen davon kam.**

**Die Bevorzugung der Profis in der deutschen Justiz ist nicht nur ungerecht, sondern bringt auch ein nachhaltiges Vertrauensverlust in der deutschen Demokratie!!! Und das bringt Unglück!!!!!!!**

Deine ganze Ex-Fussballmannschaft wusste davon, auch der Kapitän Neuer. Die Augen zu verschließen, beziehungsweise untätig sein mit dem

Müssen, dass das unsere Kinderpornovideos, ist nicht nur strafbar

wissen, was den armen Kinder angetan wurde, ist nicht nur strafbar, sondern bringt auch Unglück.

Herr Bundestrainer Löw hat sich richtig entschieden, jetzt auszusteigen, bevor er der kommende Blamage der deutschen Fussballmannschaft hilflos untergehen zu sehen. Der WM Sieg gegen Brazil war manipuliert, weshalb der Stürmer Götze nach seinem Glückstor nichts mehr zu Stande brachte. Der Mittelfeldspieler Tony Kroos im Real-Madrid war auch keine große Hilfe, ohne Cristiano Ronaldo.

Mit der neuen Werbung vom Telekom zeigt der Kinderschänder-Unterstützer Kapitän Manuel Neuer, der den Kinderschänder-Unterstützungstätter Metzelder gewähren ließ, keine Reue. Aus diesem Grund muss ich selbst keine Magie einsetzen, weil diese Schanden von den Schöpfern nicht unbestraft bleiben. In ihrem Glück werden sie Unglück erleben.

Ich wette darauf, dass in diesem EM 2021 Frankreich, Portugal, und Spanien um die Ränge kämpfen werden. Für die Kinderschänder-Unterstützer bleibt kein Knochen übrig. Sie verdienen es keineswegs in diesem EM und den kommenden WM Erfolg zu haben. Denn mit ihre TATEN, beziehungsweise UNTATEN haben sie von der MENSCHHEIT KEINE UNTERSTÜTZUNG verdient.

Hochachtungsvoll

Dein Sonnengott Horus